



ACADÉMIE DE STRASBOURG

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Les nouvelles du LFA de Strasbourg : 18 mai 2021

Bulletin d'information n°1

L'installation du Lycée franco-allemand de Strasbourg avance à grands pas.

Les autorités allemandes ont désormais validé officiellement le modèle de lycée franco-allemand qu'a proposé l'académie de Strasbourg. Tous les partenaires, du côté français, comme du côté allemand, ont souligné dans les différents courriers officiels leur satisfaction de voir s'installer à Strasbourg ce nouveau symbole de l'amitié franco-allemande et de la coopération éducative entre nos deux pays et assuré l'académie de Strasbourg de leur entier soutien au projet et au modèle proposé.

Ce nouveau modèle, appuyé sur une intégration totale des élèves allemands et français dès leur arrivée au collège et une intégration très rapide des enseignements dans la langue du partenaire nécessite l'écriture de nouveaux programmes « inclusifs ». Ces programmes cadres, déjà en cours d'élaboration, ont été finalisés la semaine dernière lors d'un séminaire de deux jours auquel ont été associés nos partenaires allemands et l'inspection générale. Un processus de validation de ces programmes par les deux pays est maintenant engagé, ainsi qu'un travail de définition des contenus d'enseignement qui seront proposés aux élèves durant leurs quatre premières années au lycée franco-allemand de Strasbourg, en collaboration avec les équipes des autres LFA.

Le Land de Bade-Wurtemberg et son ministère de l'éducation, de la jeunesse et du sport, qui ont été sollicités par le niveau fédéral pour accompagner au plus près notre académie, travaillent activement pour identifier, au sein de son vivier d'enseignants, ceux qui interviendront à la rentrée 2021 dans les deux classes franco-allemandes qui seront ouvertes au collège Vauban de Strasbourg.

Le collège Vauban vient d'achever la première session d'examen des candidatures, déposées à l'origine par les familles pour la section internationale allemande, et celui des nouvelles candidatures, pour une bonne part venues d'outre-Rhin et déposées suite à l'annonce de la création du LFA. Les autorités académiques pourront ainsi dans les temps procéder à l'affectation des élèves qui rejoindront le LFA à la rentrée 2021.

La réflexion sur la transformation de la section internationale allemande à l'école primaire est également engagée. Un groupe de travail commencera prochainement ses travaux pour renforcer le CM2 pour l'année scolaire prochaine et la transformation totale du reste du parcours international pour l'année 2022-2023.

Une page du site académique est désormais consacrée au lycée franco-allemand de Strasbourg et accessible à l'adresse suivante : <http://www.ac-strasbourg.fr/delecoleausuperieur/lycee-francoallemand/>